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A sessão de Câmara da 
quarta-feira (28), última antes 
do recesso do Legislativo em 
Guaratinguetá, foi marcada 
pela movimentação em re-

lação à notificação sobre a 
condição em transitado em 
julgado da sentença con-
denatória do presidente da 
Casa, Pedro Sannini (PSC). 

Efeitos de condenação de 
Sannini são suspensos e
ele segue na presidência 

Pág. 5

Pedido do presidente da Câmara de Guaratinguetá é aceito e efeito 
de sentença condenatória bloqueado até julgamento definitivo

O parlamentar revelou que 
garantiu a suspensão da 
decisão. Envolvido em um 
acidente de trânsito em 2019, 
em Lorena, Sannini é acusado Sannini, presidência assegurada
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por dirigir embriagado e cor-
rupção ativa. A semana havia 
começado num contexto de 
perda do cargo.

Foto: Arquivo Atos

Nova Casa
de Passagem
qualifica ações 
em Aparecida

A Prefeitura de Aparecida 
entregou a nova Casa de Pas-
sagem para atender pessoas 
em situação de rua. A constru-
ção contou com R$ 355.273 
em recursos próprios. A nova 
sede do serviço fica à rua Chico 
Palma, s/n, bairro Santa Terezi-
nha, ao lado do Creas (Centro 
de Referência Especializado de 
Assistência Social) e recebeu 
o nome de Nilceia Alessandra 
Coelho de Oliveira, assistente 
social que cuidou do antigo 
albergue municipal.
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Lorena busca 
parceria com 
Estado para 
restaurar Conde

A Prefeitura de Lorena 
está buscando parceria com 
o governo do Estado para 
dar início ao trabalho de res-
tauração do prédio da escola 
municipal Conde de Moreira 
Lima. O espaço, tombado pelo 
Condephaat (Conselho de 
Defesa do Patrimônio Histó-
rico, Arqueológico, Artístico e 
Turístico do Estado) em 2010, 
está fechado desde 2021 e 
aguarda a liberação do órgão 
para dar o pontapé inicial à 
restauração. De acordo com o 
secretário de Planejamento e 
Gestão, João Bosco Romeiro, 
uma reunião nesta semana, 
na sede da secretaria estadual 
da Educação em São Paulo, 
debateu o projeto para a res-
tauração do tradicional prédio 
no Centro de Lorena. 
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Pinda prorroga 
data de pedido 
de anistia de 
multas e juros
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A Prefeitura de Pinda-
monhangaba prorrogou 
para o dia 23 de julho 
o prazo para moradores 
solicitarem a remissão de 
multas e juros nos débi-
tos tributários (IPTU, ISS, 
ISSQN, taxas e alvarás). 
A proposta é facilitar 
a quitação de todas ou 
parte de suas pendências, 
exceto para multas de 
auto de infração ou pena-
lidade por infringências à 
legislação.

Pinda projeta 
para setembro 
antienchente
no Araretama

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba revelou, na manhã 
desta quinta-feira (29), que 
pretende concluir até o fim 
de setembro a obra que busca 
evitar novas enchentes no 
bairro Araretama. Viabilizada 
por meio de um investimento 
municipal de R$ 2,4 milhões, 
o serviço promete beneficiar 
aproximadamente quinhentas 
famílias.
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Em trabalho para coibir o 
crime de armazenamento de 
pornografia infantil, a Polícia 
Federal deu sequência à ope-
ração que passa pelas cidades 
da região. Na manhã desta 
terça-feira (27), a PF deflagrou 
uma operação que resultou na 

prisão de um homem de 35 
anos, em Cruzeiro. Em nota 
oficial, a corporação informou 
que cumpriu três mandados de 
busca e apreensão em endere-
ços distribuídos por Cruzeiro e 
Lavrinhas. 

Operação da PF contra pornografia 
infantil segue nas cidades na região
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Sala de operações do COI; Lorena amplia estrutura de monitoramento

A Santa Casa de Aparecida 
recebeu habilitação do Go-
verno Federal para se tornar 
referência no atendimento 
de glaucoma na região. Os 
trabalhos têm previsão de 
começarem em julho e o hos-

pital vai receber verba de R$ 
330 mil por mês. Segundo o 
administrador do hospital, frei 
Bartolomeu Shultz, as tratati-
vas com o Ministério da Saúde 
começaram há três anos.

Santa Casa de Aparecida conta 
com verba de R$ 3,9 milhões 
para ser referência no glaucoma
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A Segurança de Lorena está 
instalando 25 câmeras de mo-
nitoramento em pontos estraté-
gicos. Elas serão incorporadas 
ao sistema do COI (Centro de 
Operações Integradas), que 
passará a contar com sessenta 

câmeras. O investimento total 
é de cerca de R$ 825 mil e a 
previsão é que todas as câ-
meras estejam em funciona-
mento em aproximadamente 
sessenta dias.

Lorena instala 25 câmeras e 
amplia o monitoramento do COI
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A Prefeitura de São Se-
bastião anunciou na segun-
da-feira (26), a conclusão 
das obras na maternidade 
do HCSS (Hospital de Clí-

nicas de São Sebastião). A 
ala passava por reforma e 
adequação de espaço desde 
o fim de 2022.

Hospital de Clínicas reforma 
maternidade de São Sebastião
com investimento de R$ 200 mil

Pág. 8  

Alojamento na maternidade do Hospital de Clínicas de São Sebastião

Foto: Reprodução PMSS

Avenida central de Pinda; cidade prorroga prazo para pedido de anistia

Acesso ao prédio principal da escola Conde Moreira Lima; Prefeitura quer restaurar o tradicional prédio
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QUAL O CAMINHO 
A TOMAR?
Nas duas últimas edições uma re-
flexão, sem muita profundidade, 
sobre os erros que o país come-
teu e como nos perdemos.
Apesar das reflexões serem apon-
tadas de forma superficial não 
tiram a gravidade dos temas que 
deveriam ser analisados.
Apesar de superficiais, as aná-
lises e os números, comprovam 
que somos capazes, competentes. 
Qual a razão perdemos esta 
capacidade, erramos ou subesti-
mamos!
O país conta com instituições 
serias e capacitadas, ligadas ao 
poder executivo para informar o 
governante a situação econômi-
ca, financeira e social, presente e 
futura.
O poder legislativo conta tam-
bém com o Tribunal de Contas 
da União com um acervo técnico 
e profissional altamente capaci-
tado.
A pergunta que fica é porque in-
sistimos nos mesmos erros e não 

nos preocupamos pelo fato de 
conseguirmos ser a 6ª economia 
do mundo, em menos de cin-
quenta anos e, em apenas 5 anos, 
estarmos na 12ª, com tendência 
de queda.
Qual a razão pela qual o país, um 
dos maiores exportadores de ali-
mentos do mundo, o drama fome 
é persistente?
O país possui 12% da água do 
universo, jazidas enormes de 
minérios, petróleo, usa apenas 
8% das suas terras agriculturá-
veis, energia elétrica, eólica, qual 
a razão para ter um crescimento 
econômico pífio?
Por que o país tem uma baixa 
produtividade?
Por que o país possui ilhas de 
eficiência técnica como o agro-
negócio e a produção de aviões 
e estes modelos não se reprodu-
zem?
Outro tema: o fato de repetirmos 
os nossos erros e a incapacidade 
de priorizarmos as soluções?
Um exemplo recorrente, o atual 
governo pretende “reindustria-
lizar” a economia e diminuir as 

desigualdades.
É impossível, nas condições 
econômico-financeiras atuais do 
país, crescer se a nossa produti-
vidade é uma das mais baixas do 
mundo. A desigualdade persisti-
rá.
As causas da baixa produtivida-
de, os níveis de conhecimento e 
interpretação de textos e cálculo 
matemático, a baixa escolaridade 
do capital humano, o investimen-
to e as reformas estruturantes 
que duram décadas para serem 
aprovadas.
Os incentivos fiscais e a sua 
principal consequência: a guerra 
fiscal entre estados para atrair 
investimentos.
Além deste aspecto a má alo-
cação de recursos na economia 
prejudicaram o crescimento.   
A falta de uma visão estratégica 
sobre o futuro do país, quando os 
governantes máximos não conse-
guem discernir a diferença entre 
governo e estado.
A falta de continuidade de polí-
ticas econômicas como sinal de 

estabilidade para o investimento 
privado e consequente cresci-
mento econômico.
A falta de uma identidade dos 
poderes da república onde os 
ocupantes não cumprem com 
suas obrigações recaindo sobre o 
poder judiciário a decisão legis-
lativa causando a judicialização e 
a insegurança jurídica.  
O tamanho do estado brasileiro e 
o desnível burocrático dos com-
ponentes dos ministérios gerando 
feudos fortes e resistentes à go-
vernança como: Banco Central, 
Receita Federal, bancos públicos, 
estatais e outros. 
Julgam-se independentes e au-
tônomas, revestidas de poderes 
próprios e ao lado, órgãos públi-
cos importantes sem nenhuma 
relevância política. 
Se não bastasse as dúvidas que 
carregamos sobre o futuro do 
país temos questões que neces-
sitam de respostas: que tipo de 
capitalismo prevalecerá; que 
democracia queremos; que socie-
dade desejamos construir.
Perguntas... sem respostas!

 

Outro tema: o fato de 
repetirmos os nossos erros e a 
incapacidade de priorizarmos 

as soluções?

“Não se abaixa 
taxa juros com bravatas”

Lula, em 2003

Política a conta-gotas...

Pedro Sannini

Abutres da terra do Frei
Dizem que cada povo tem o 

governo que merece, e falam ainda 
que cada cidade tem uma casta de 
maledicentes para criticar ‘todos, 
todas e todes’! Os últimos dias não 
foram fáceis para Pedro Sannini – 
vereador e presidente da Câmara 
de Guaratinguetá. Uma passadinha 
pela Praça Conselheiro é o sufi-
ciente para constatar que ‘alguns 
desqualificados’ da política tentaram 
agravar ainda mais um acidente de 
trânsito – ‘sem vítima’ – num ‘crime 
político’. Se não bastasse a patuleia 
de sempre, apareceram também al-
gumas figuras no cenário legislativo 
que, como corvos, buscavam comer 
o moribundo ainda vivo. Perguntem 
ao Arilson!!!

Contando com o ovo antes...
...de sair da galinha – Com a 

'quase certeza' de que Pedro Sannini 
perderia o mandato e, consequen-
temente, o cargo de presidente, 
alguns vereadores se animaram em 
disputar um provável 'mandato tam-

pão'. Começou 
com Ar i l son 
Santos agitando 
nos bastidores, 
prosseguiu com 
Dani Dias inte-
ressadíssima em 
ser a nova ‘pre-
sidenta’, mas 
surgiu também 

Vantuir Farias cogitando a vaga, 
além de Fabrício da Aeronáutica e, 
por fim, Marcelinho da Santa Causa, 
que terminou outra vez frustrado. 
Água no chope da rapaziada – 
Quando tudo parecia perdido para 
Pedrinho, às 18h surge a contraor-
dem da Justiça, o homem continua 
vereador e presidente de Câmara de 
Guaratinguetá!!!

Vitor ou Vitória?
Parece nome de filme, mas não é. 

Trata-se da expectativa dos eleitores 
que apoiam o prefeito Marcus Soliva 
para saber se os indicados a suces-
são serão de fato Miguel Sampaio 
e Dani Dias ou vice e versa. Outro 
impasse corre por conta do vice-pre-
feito Regis Yasumura, se ele passa a 
vez de ser candidato a prefeito agora 
e espera um apoio mais amplo para 
ser deputado estadual junto com o 
próprio Soliva para federal. Alguém 
arrisca um palpite?

Enquanto isso!!!
Comenta-se nos balcões mais 

politizados de Guará que quem está 
gostando e torcendo pela morosida-
de do processo seletivo para escolha 
do ou dos candidatos à sucessão 
de Marcus Soliva é o ‘fã clube’ do 
prefeiturável Junior Filippo. Disse-
ram que enquanto são avaliadas as 
preferências, egos e vaidades entre 
os governistas, o Coronelzinho se-
gue livre e sem concorrente – pelo 
menos por enquanto – em sua rota, 
denominada 55, abraçando e falando 
aos ouvidos mais aguçados que “da-
qui pra frente tudo vai ser diferente”

Só faltou o público
As discussões sobre a criação de 

novas secretarias na Prefeitura de 
Lorena dividiu as torcidas, na últi-
ma terça-feira, durante a audiência 
pública – que faltou de fato o pú-
blico – nas dependências da Escola 
Milton Ballerini. A proposta é criar 
três secretarias, da Mulher, das Pes-
soas com Deficiências e a de Gestão 
Digital. A oposição tentou ‘causar’ 
alegando cabide de empregos e até 
falta de espaço físico para funcio-
nalidade, enquanto os governistas 
defendiam a melhoria no atendi-
mento diferenciado. Em resumo, o 
assunto tornou-se combustível para 
patuleia política para os próximos 
dias ou até o surgimento de uma 
nova polêmica...

O prefeito Marcus 
Soliva, acompanhado 
do homem forte de sua 
administração, Miguel 
Sampaio, falaram de 
investimentos, ações de 
desenvolvimento e plane-
jamento para Guaratingue-
tá nos próximos anos no 
Atos no Rádio da última 
quinta-feira. O assunto su-
cessão na Prefeitura também foi pauta da entrevista, com a declaração explícita 
de Soliva de que Miguel Sampaio, entre várias funções importantes no governo, 
também é líder político do grupo. Miguel, por sua vez, manifestou que não há 
necessidade do grupo antecipar candidatos neste momento em que um conjunto 
de obras e ações devem acontecer. Ele ponderou que antecipação de campanha é 
prerrogativa da oposição, "nós temos que focar no trabalho, eleição fica pro ano 
que vem", concluiu.

Indefinição salutar

Miguel Sampaio e Marcus Soliva falam sobre política com Eder Billota

Thales Gabriel com os novos filiados, Guilherme de 
Silveiras, Laurindo de Queluz e Paulo Henrique de Areias

Dose dupla
Pelo que se ouve nas feiras livres 

e pelas esquinas mais movimentas 
de Lorena, os moradores poderão 
reclamar de alguns serviços da 
Prefeitura, porém, da cidade e sua 
zeladoria, não! Dia a dia a equipe 
de Sylvinho Ballerini avança com 
pavimentações, obras de infraestru-
tura, reformas de escolas e unidades 
de saúde, inclusive construções de 
creches e aberturas de novas vias de 
acessos. A dificuldade do prefeito, 
segundo seus ‘fiéis escudeiros’, é 
lidar com duas oposições ao mesmo 
tempo; uma portadora de mandato 
no Legislativo; a outra os sem 
mandatos que querem a todo custo 
remover os Ballerinis do comando 
nas eleições do ano que vem.

E por falar em disputa...
...eleitoral em Lorena – quando 

os assuntos são as alianças para fu-
tura Prefeitura, Marietta Bartelega 
está para Sylvio Ballerini assim 
como Fábio Longuinho está para 
Fábio Marcondes.

O que muitos querem saber
Em ritmo acelerado, os cientistas 

ligados a Fábio Marcondes acertam 
a lista de candidatos para seu futuro 
palanque, mas existem dúvidas: Ma-
jor Lescura vai ser o vice ou secre-
tário num eventual futuro governo? 
Toto, vem de vereador, espera ser 
vice, porém, aceitará proposta de 
uma futura secretaria? Longuinho, 
que já anunciou que vereador nunca 
mais, pega de vice ou já vai trabalhar 
por posição no primeiro escalão?

Quase unanimidade
Com o voto contrário do vere-

ador Fafá, a Câmara de Cruzeiro 
aprovou o Plano de Carreira dos 
funcionários do Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto – SAAE, 
na sessão da última segunda-feira. 
A repercussão foi quase imediata 
na política local, tendo em vista a 
velocidade em que os vereadores 
resolveram a demanda de Kleber, 
quer dizer, do SAAE, em detrimento 
do prefeito Thales Gabriel, digo, 
Plano de Carreira dos funcionários 
da Prefeitura, que se arrastou por 
meses nos trâmites do Legislativo.

Não convidem para...
...a mesma picanha – o pre-

sidente da Câmara de Cruzeiro, 
Gordo da Vila Batista e o vereador 
Diego Miranda, principalmente se o 
assunto em destaque for Paulo Viei-
ra – leia-se FACIC, e se Carlinhos 
da Stock Car estiver atuando como 
churrasqueiro!!!

Perguntar não ofende
O que será que está pegando 

na base governista da Câmara de 
Cruzeiro, que até o vereador Paulo 
Filipe, conhecido por sua postura 
de "passador de pano" do governo, 
desta vez, ou melhor, na última ses-
são, soltou algumas críticas menos 
"amistosas"? Qual o sinal que ele 
está pretendendo passar ao prefeito? 
Seria aproximação demais com o 
sonhador?

O caminho do ouro
O prefeito de Pinda, Dr. Isael Do-

mingues, levou a discussão do pro-
jeto da futura Via Estrutural para o 
Palácio dos Bandeirantes, na semana 
passada, num encontro com o gover-
nador Tarcísio de Freitas. Para esse 
encontro, ele foi bem acompanhado 
com seu vice, Ricardo Piorino, e 
com sua secretária de Planejamento, 
Marcela Franco, e ainda contou com 
apoio irrestrito do deputado André 
do Prado – presidente da Assembleia 
Legislativa. Isael mostrou a impor-
tância da nova Via, que vai interligar 
a Rodovia Abel Fabrício Dias SP62/
FATEC em Moreira César ao bairro 
do Feital/Novelis, e que justifica 
o grande investimento a partir de 
recursos estaduais e federais.

Política & políticos
Ainda sobre a agenda de Isael 

Domingues no Palácio, vale desta-
que para o ‘encontro palaciano’ com 
Gilberto Kassab – líder político do 
governo – sobre a viabilidade de 
vários projetos para Pindamonhan-

gaba, inclusive o eleitoral. Que nin-
guém se surpreenda caso o PSD da 
cidade receba um reforço de filiados 
e, quem sabe, ofereça ou receba, 
na sigla, o candidato a vice. Com a 
palavra, Ricardo Piorino...

Memória recente 
Uma consulta entre os eleitores 

de Moreira César mostrou que o 
vereador Luiz Carlos Gomes – o Cal 
está entre os políticos mais lembra-
dos, seguido de Luiz Carlos de Mou-
ra – o Magrão. Entre os subprefeitos 
que atuaram no Distrito, além do 
atual, Nilson Luiz, Cal foi mencio-
nado em vários questionários.

Pacote eleitoral
Com olhar atento na articulação 

política de Cruzeiro – onde espe-
ra fazer seu sucessor – o prefeito 
Thales Gabriel foca numa ampla 
aliança partidária na região. A meta 
é garantir representantes em 2026 
na Assembleia Legislativa e Câmara 
Federal. Esta semana ele postou nas 
redes sociais a filiação dos prefeitos 
Guilherme Carvalho, de Silveiras; 
Laurindo, de Queluz e Paulo Hen-
rique, de Areias, no PSD. O partido 
já conta com Lê Braga, de São José 
do Barreiro e Renê, de Arapeí, so-
mando 6 prefeitos das 8 cidades do 
Vale Histórico.

 André do Prado, Piorino, Kassab, Isael e Marcela Franco
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Lorena busca parceria com Estado para restaurar o Conde
Tombado pelo Condephaat, prédio histórico tem obra de recuperação com investimento previsto em R$ 15 milhões

A Prefeitura de Lorena 
está buscando parceria com 
o governo do Estado para 
dar início à restauração do 
prédio da escola municipal 
Conde de Moreira Lima. O 
espaço, tombado pelo Con-
dephaat (Conselho de Defesa 
do Patrimônio Histórico, 
Arqueológico, Artístico e Tu-
rístico do Estado) em 2010, 
está fechado desde 2021 e 
aguarda a liberação do órgão 
para dar o pontapé inicial à 
restauração.

De acordo com o secre-
tário de Planejamento e 
Gestão, João Bosco Romeiro, 
uma reunião nesta semana, 
na sede da secretaria esta-
dual da Educação em São 
Paulo, debateu o projeto 
para a restauração do tra-
dicional prédio no Centro de 
Lorena. O encontro contou 
com as presenças do pre-
feito Sylvio Ballerini (PSD) 
e o secretário municipal de 
Educação, Bronson Heleno. 
“O prefeito decidiu assumir 
essa restauração porque 
um prédio histórico desse 
não pode correr o risco de 

Andréa Moroni
Lorena

cair. O prefeito pediu uma 
contrapartida do Estado e a 
conversa está caminhando 
à secretaria de Educação”.

A parceria com o Esta-
do inclui a elaboração do 
projeto para a restauração 
que precisa ser aprovado 
pelo Condephaat. “A obra 
está orçada entre R$ 10 e 
R$ 15 milhões, mas, mesmo 
que o Estado não ajude com 
a contrapartida, o prefeito 
Sylvinho vai realizar a obra”, 
garantiu Romeiro.

João Bosco explicou que 
em maio de 2011, o então 
governador Geraldo Alckmin 
(PSB) sancionou a Lei 14.481 
que autorizava passar para 
os municípios os prédios 
de propriedade do Estado 
em que funcionem escolas 
municipais. “Outras admi-
nistrações de Lorena não 
tinham dinheiro para fazer 
a restauração do prédio do 
Conde, por isso, não entra-
ram com o pedido junto ao 
Estado para ter a posse do 
local. A atual administração 
tem saúde financeira para 
isso”.

Em dezembro de 2020, a 
Prefeitura anunciou a trans-
ferência, a partir de 2021, 
dos 439 alunos do Conde de 

Foto:Arquivo Atos=

Acesso ao prédio principal da escola Conde Moreira Lima; Prefeitura quer restaurar o tradicional prédio

Moreira Lima para o prédio 
que abrigava o colégio Sesi. A 
medida atendeu uma antiga 
reivindicação de estudantes 
e professores que conviviam 
com o avançado estado de 
deterioração do antigo pré-
dio.

Por mais de dez anos os 
alunos e educadores foram 
obrigados a enfrentar diver-
sos problemas estruturais 
na escola, como buracos nos 
pisos de madeira das salas 
de aula e falhas no sistema 
de encanamento.

Na história – O Grupo 
Escolar foi criado por meio 
de um decreto estadual, em 
1911. A construção teve 
início em 1912 e só foi en-
tregue em 9 de fevereiro de 
1918. Em 4 de novembro 
de 1926, a escola recebeu 
o nome “Conde de Moreira 
Lima”, quatro meses após 
sua morte.

Em 27 de fevereiro de 
1971, foi instalada a Unidade 
Integrada de 1º Grau Conde 
de Moreira Lima, para todos 
os alunos de 7 a 14 anos, e a 
partir de 1976 passou a de-
nominar-se Escola Estadual 
de 1º Grau Conde de Moreira 
Lima. A escola foi municipa-
lizada no ano de 2001.

Justiça suspende efeitos de condenação e 
Sannini segue na presidência da Câmara
Recurso aceito suspende efeitos de sentença condenatória até que seja julgado em definitivo

A sessão de Câmara da 
quarta-feira (28), última 
antes do recesso do Legis-
lativo em Guaratinguetá, foi 
marcada pela movimentação 
em relação à notificação 
sobre a condição em transi-
tado em julgado da sentença 
condenatória do presidente 
da Casa, Pedro Sannini (PSC). 
O parlamentar revelou que 
garantiu a suspensão da 
decisão.

Envolvido em um acidente 
de trânsito em 2019, em 
Lorena, Sannini é acusado 
por dirigir embriagado e cor-
rupção ativa. A semana havia 
começado num contexto de 
perda do cargo.

Logo no início dos traba-
lhos da sessão, que contou 
com a presença de apoia-
dores do parlamentar, ele 
anunciou a suspensão pela 
Justiça, que garante ao vere-
ador seguir com seu manda-
to e na presidência da Casa.

Na primeira decisão, antes 
da suspensão por parte da 
Justiça, que acatou o recurso 
da defesa de Sannini, havia 
a possibilidade de que o ve-
reador perdesse seu cargo 

Fabiana Cugolo
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e mandato, de acordo com 
o artigo 15, parágrafo III da 
Constituição Federal, sobre 
cassação de direitos políticos 
“…  perda ou suspensão só 
se dará nos casos de conde-
nação criminal transitada 
em julgado, enquanto dura-
rem seus efeitos...”. 

No último dia 5, a Justiça 
havia publicado a condena-
ção em primeira instância 
por embriaguez ao volante 
e corrupção ativa, decisão 
do juiz Daniel Otero Pereira 
da Costa, da Comarca de 
Lorena. De acordo com a 
condenação, além de mul-
tas, suspensão ou proibição 
do direito de dirigir, foi 
determinado ao vereador o 
pagamento de dez salários 
mínimos, como prestação 
pecuniária (em dinheiro) 
e realização de serviços à 
comunidade.

Segundo a decisão publi-
cada na última segunda-fei-
ra “...não houve procura e 
recursos por parte da defesa 
do parlamentar no prazo 
estipulado, e, com isso, foi 
considerado ‘trânsito em 
julgado’, o que significa que 
decisão judicial se tornou 
definitiva (trecho do des-
pacho)”.

Enquanto presidia a ses-

são, Sannini anunciou no 
plenário a suspensão dos 
efeitos da condenação. “Gos-
taria aqui de agradecer a 
presença de todos os ami-
gos e amigas, pessoal da 
‘rua projetada’, do ‘Morro’, 
minha família, os funcioná-
rios, e com muita alegria, 
eu posso dar a notícia a 
vocês que o juiz recebeu 
meu recurso em sentido 
estrito”, explanou. “Teremos 
outras situações, outros 
momentos, e com certeza 
posicionarei vocês, assim 
como a imprensa. Seguimos 
aqui”, destacou. 

Na explicação jurídica, 
o recurso em sentido es-
trito, aceito no caso de 
Pedro Sannini, acontece 
em casos onde o juiz não 
recebe a apelação, suspen-
dendo, assim, os efeitos 
da condenação, que, nesta 
situação, envolvia a perda 
dos direitos políticos. Com 
isso, os efeitos da sentença 
condenatória de primeiro 
grau seguem suspensos até 
o julgamento deste recurso. 
Após esta fase, as razões 
para o recurso devem ser 
apresentadas, seguidas da 
abertura de prazo para a 
manifestação do Ministério 
Público.

Foto: Arquivo Atos

Pedro Sannini, que após recurso aceito pela Justiça, mantém o cargo de presidente; Arilson segue como vice

Pindamonhangaba prorroga pedido de anistia de multas e juros
Prazo que encerraria na última sexta-feira se estende até 23 de julho; sistema oferece 90% de desconto em impostos

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba prorrogou para o 
dia 23 de julho o prazo para 
moradores solicitarem a re-
missão de multas e juros nos 
débitos tributários (IPTU, ISS, 
ISSQN, taxas e alvarás), po-
dendo quitar todas ou parte de 
suas pendências, exceto para 
multas de auto de infração ou 
penalidade por infringências 
à legislação.

A Lei da Anistia oferece 90% 
de desconto para pagamentos 
à vista e 85% para parcelamen-
tos de até seis vezes. O segundo 
caso, com parcela mínima no 
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valor de R$ 120,65, referente 
à UFMP (Unidade Fiscal do Mu-
nicípio de Pindamonhangaba) 
em vigor.

Quem possuir mais de uma 
dívida pode optar por utilizar 
o método para pagamento 
total ou parcial dos débitos, 
escolhendo a opção de par-
celamento que mais lhe for 
conveniente. Porém, a falta 
de pagamento da primeira 
parcela do acordo pode oca-
sionar no cancelamento da 
requisição, e a falta de débito 
de duas parcelas vencidas im-
plica, além do cancelamento, a 
perda de direito de uma nova 
solicitação.

Segundo o diretor de Re-
ceitas e Fiscalização de Pinda-

monhangaba, Vicente Corrêa 
da Silva, é recomendado que 
os interessados não deixem 
para fazer o pedido de última 
hora. “Pode faltar algum docu-
mento, alguma informação, e 
a pessoa pode ter dificuldade 
para levantar o dado ou do-
cumento, principalmente em 
caso de imóveis que são fruto 
de herança ou adquiridos com 
dívidas”, destacou Silva.

Para acessar o benefício, é 
necessário que o contribuinte 
esteja com seu cadastro imo-
biliário atualizado e faça o pe-
dido de forma online, pelo site 
pindamonhangaba.1doc.com.
br/atendimento, ou presencial 
na Prefeitura ou na subprefei-
tura de Moreira César.Avenida central de Pindamonhangaba; cidade prorroga prazo para solicitação de remissão de multas

Foto: Arquivo Atos
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Pindamonhangaba projeta para setembro 
conclusão de obra antienchente no Araretama
Ação conta com investimento municipal de R$ 2,4 milhões; serviço atende antigo pedido de famílias do bairro

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba revelou, na ma-
nhã desta quinta-feira (29), 
que pretende concluir até o 
fim de setembro a obra que 
busca evitar novas enchen-
tes no bairro Araretama. 
Viabilizada por meio de um 
investimento municipal de 
R$ 2,4 milhões, o serviço 
promete beneficiar apro-
ximadamente quinhentas 
famílias.

Iniciada em 29 de mar-
ço deste ano, a ação de 
melhoria consiste na mo-
dernização da estrutura do 
sistema responsável por 
evitar o transbordamento do 
ribeirão que corta o Arare-
tama. Atualmente, a equipe 
da secretaria de Governo e 
Serviços Públicos promove 
a substituição de travessias 
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e ajustes na calha em três 
pontos do bairro, que ficam 
distribuídos pela avenida 
Nicanor Ramos Nogueira 
e pela rua Raymundo de 
Souza Marins.

O diretor de Manutenção 
Geral e Logística Operacio-
nal da secretaria de Governo 
e Serviços Públicos, José 
Sérgio Almeida, forneceu 
detalhes técnicos sobre a 
atual etapa do serviço. “A 
Prefeitura está realizando 
a troca das aduelas nos 
três pontos, deixando os 
perímetros mais adequados, 
e ainda fará os ajustes nas 
calhas do ribeirão e a futura 
limpeza, o que vai facilitar 
o escoamento da água e 
também evitar enchentes”.

Souza explicou ainda 
que durante a execução da 
obra haverá a necessidade 
de interdição de trechos 
de algumas vias do bairro. 
“Conforme formos concluin-

do as etapas, vamos liberar 
para o tráfego de veículos. 
Haverá dias com interdição 
total, parcial ou 100% livre, 
depende da necessidade de 
cada fase da obra. Fazemos 
desta forma para garantir-
mos a segurança dos fun-
cionários e dos motoristas 
e pedestres”.

Além de destacar a impor-
tância da ação, o vice-pre-
feito de Pindamonhangaba 
e secretário de Governo e 
Serviços Públicos, Ricardo 
Piorino, justificou a escolha 
por promover essa etapa da 
obra a partir desta semana.  

“A obra vai garantir tran-
quilidade para os morado-
res do Araretama, que não 
terão riscos de enchentes 
em períodos críticos, como 
as chuvas de verão. Por isso, 
planejamos e nos organiza-
mos para realizar as inter-
venções de infraestrutura 
nesta época de seca”.

Foto: Divulgação PMP

Obra no Araretama; com previsão de conclusão para setembro, estrutura beneficia quinhentas famílias

Maternidade do Hospital 
de Clínicas de São Sebastião 
tem reforma concluída com 
investimento de R$ 200 mil

A Prefeitura de São Se-
bastião anunciou na segun-
da-feira (26), a conclusão 
das obras na maternidade 
do HCSS (Hospital de Clí-
nicas de São Sebastião). A 
ala passava por reforma e 
adequação de espaço desde 
o fim de 2022.

Com a reforma, a mater-
nidade conta agora com 
espaços para atender a to-
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das as necessidades dos 
pacientes internados, ofere-
cendo áreas de alojamento 
conjunto, berçário, sala de 
observação, consultório de 
ginecologia e obstetrícia, 
cantinho de amamentação e 
sala de fonoaudiologia, onde 
funcionários do Cartório de 
Registro Civil utilizam para 
o registro dos bebês em seus 
primeiros dias de vida.

A ala também possui um 
lactário, onde o leite humano 
pasteurizado, fornecido pelo 
Banco de Leite Humano do 

município, é armazenado e 
preparado.

Novos equipamentos fo-
ram adquiridos para garan-
tir o conforto dos pacientes e 
fazem parte da renovação da 
ala, como televisores, frigo-
bares, aparelhos de ar-con-
dicionado, divãs, poltronas 
de medicação, apoios para 
braços, mesas de escritório, 
poltronas reclináveis, esca-
das para leito e fraldário.

A reforma contou com o 
investimento total de R$200 
mil.

Alojamento na maternidade do Hospital de Clínicas de São Sebastião; ala tem reforma de R$ 200 mil

Foto: Reprodução PMSS

(12) 99148-2196
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Sabesp disponibiliza pagamentos 
de contas via Pix a partir de julho

A Sabesp anunciou uma nova 
forma de pagamento para to-
das as cidades atendidas por 
seus serviços, a partir de julho. 
As contas de água e esgoto, con-
tarão agora com um QR Code, 
além do código de barras, para 
leitura e pagamento por Pix.

A medida é uma tentativa 
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de facilitar as operações para 
o consumidor, mas é impor-
tante que antes de realizar o 
pagamento, o cliente confira 
se no nome do beneficiário 
do Pix consta a Sabesp (Cia de 
Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo).

A Sabesp oferece atendi-
mentos virtuais para casos 
de dúvidas ou solicitações. 
No site Agência Virtual estão 
disponibilizados serviços como 

segunda via de faturas, dicas 
e informações, respostas para 
principais dúvidas e agenda-
mentos para atendimentos 
presenciais.

Além do atendimento on-
line, disponibiliza também 
canais de comunicação como 
o WhatsApp, que recebe men-
sagens de texto pelo número 
(11)33888000, e os telefones 
0800 055 0195 e 195, com 
ligações gratuitas.
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Foto: Divulgação PMC

Reunião entre o prefeito de Silveiras e representantes da Segurança Pública do Estado; reforço na segurança

Silveiras firma convênio para criação da Atividade Delegada
Iniciativa junto à PM busca garantir mais segurança para a população; investimento anual para serviço supera R$ 200 mil

A Prefeitura de Silveiras 
confirmou na segunda-feira 
(26) a celebração de um 
convênio com o Governo do 
Estado para a implantação 
do programa Atividade De-
legada, que possibilitará o 
reforço no contingente da 
Polícia Militar na cidade. A 
melhoria contará anualmen-
te com um investimento mu-
nicipal de aproximadamente 
R$ 240 mil. 

De acordo com o Executivo, 
o acordo foi firmado no dia 
23 de junho durante reunião 
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entre o prefeito de Silveiras, 
Guilherme Carvalho (PSD), 
e o secretário de Segurança 
Pública do Estado, capitão 
Guilherme Derrite, na sede 
da pasta, na capital paulista. 
A reunião contou com as 
presenças do secretário-exe-
cutivo de Segurança Pública 
do Estado, delegado Osvaldo 
Nico Gonçalves, e o assessor 
de Gabinete de Silveiras, José 
Carlos Gomes, o Zé Ritinha.

Com o objetivo de garan-
tir mais segurança na área 
urbana e na zona rural, o 
convênio terá uma validade 
de três anos e um custo 
mensal de R$ 20 mil aos 
cofres municipais. O contrato 

possibilitará que o Executivo 
contrate PM’s, que estão de 
folga, para reforçar o efe-
tivo diário da corporação 
na cidade e para auxiliar o 
cumprimento de leis muni-
cipais, como fiscalizações em 
estabelecimentos comerciais. 
O número de profissionais 
que atuará mensalmente em 
Silveiras variará de acordo 
com a necessidade consta-
tada pela Prefeitura. 

A data de início de opera-
ção da Atividade Delegada 
será divulgada em breve pelo 
Executivo, que está reunindo 
os documentos finais que 
precisam ser encaminhados 
ao Estado.

Prefeitura instala 25 câmeras e amplia 
o monitoramento do COI em Lorena
Planejamento da secretaria de Segurança prioriza entrada e saída da cidade; investimento de R$ 825 mil

A secretaria de Segurança 
de Lorena está instalando 25 
novas câmeras de monitora-
mento em pontos estratégicos. 
Elas serão incorporadas ao 
sistema do COI (Centro de 
Operações Integradas), que 
passará a contar com sessenta 
câmeras.

O investimento total é de 
cerca de R$ 825 mil e a pre-
visão é que todas as câmeras 
estejam em funcionamento em 
aproximadamente sessenta 
dias. “Nós estamos priorizando 
as entradas e saídas da cidade. 
Colocando as câmeras e os 
portais, que fazem a leitura das 
placas, conseguimos monitorar 
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todos os veículos que entram e 
saem do município”, destacou 
o secretário Alfredo Pereira.

Atualmente, o sistema conta 
com 35 câmeras fixas, Dome 
(360º) e oito portais leitores 
de placas, todos monitorados 
no COI pela GCM (Guarda Civil 
Municipal) e Polícia Militar.

Inicialmente, estão sendo 
instaladas cinco câmeras, com 
um recurso de R$ 100 mil de 
uma emenda parlamentar do 
deputado estadual Danilo Ba-
las (PL). Os bairros atendidos 
serão Cidade Industrial, Vila 
Geny e Cecap, com uma câ-
mera cada, além da Vila Brito, 
que receberá duas unidades 
próximo ao acesso à BR-459.

As demais vinte unidades 
serão instaladas, com recur-
sos da Prefeitura no valor de 

R$725 mil, nas avenidas To-
más Alves Figueiredo, Dr. Pei-
xoto de Castro, Targino Vilela 
Nunes, Sete de Setembro, além 
de alguns pontos nos bairros 
Olaria, Cidade Industrial, Par-
que das Rodovias, Centro, Pon-
te Nova e a entrada do bairro 
Brisa do Campo. Além disso, 
duas câmeras serão instaladas 
na base do COI.

A instalação dos novos pon-
tos quer aumentar a vigilância 
nos bairros para garantir 
mais agilidade nas ações de 
prevenção e combate ao crime 
e contribuir nas investigações. 
“Colocamos câmeras também 
onde registramos aumento nos 
casos de violência para ajudar 
na prevenção e no trabalho 
investigativo da Polícia Civil”, 
explicou Pereira.

Foto: Divulgação PML

Centro de Operações Integradas de Lorena; Segurança instala 25 câmeras em pontos estratégicos da cidade
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Águas Piquete intensifica ações 
de combate a vazamentos na rede
Empresa utiliza tecnologia por maior assertividade no dia a dia

A Águas Piquete, empresa do 
grupo Iguá responsável pelo 
saneamento básico no municí-
pio, intensifica estratégias para 
evitar desperdícios e, conse-
quentemente, a falta de água no 
município na cidade. Uma das 
ações é a utilização do geofone, 
aparelho que detecta ondas 
sonoras e vibrações e serve 
para identificar vazamentos 
invisíveis nas redes de abaste-
cimento. A equipe operacional 
está atuando com o auxílio do 
geofone em horário diferen-
ciado, das 14h às 23h30, em 
diversas ruas da cidade.
 “O aparelho consegue iden-
tificar vazamentos nas ruas 
do município. Geralmente, 
o uso desse equipamento é 
realizado à noite, pois ruídos 
mais constantes no período 
diurno, como por exemplo a 

passagem de veículos na via, 
interferem na detecção de 
possíveis vazamentos”, disse a 
diretora operacional da Águas 
Piquete, Mirian Guillen.
O uso da tecnologia também foi 
empregada no monitoramento 
dos reservatórios, que é reali-
zado de forma digital e remota 
para auxiliar na distribuição 
da água. “A utilização desse 
método possibilita identificar 

em tempo real qualquer falha 
na rede, como por exemplo, 
vazamentos e variação na 
pressão. Além de garantir 
maior eficiência nos serviços 
operacionais, o método assegu-
ra a qualidade na produção e 
entrega do recurso, fatores que 
influenciam de forma direta e 
positiva no dia a dia da popula-
ção e na conservação do meio 
ambiente.” finaliza Guillen.  

Sobre a Águas Piquete - Por meio de concessão plena com validade de 30 anos, a Águas Piquete 
assumiu os serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Piquete/
SP em 2010. A empresa atende a cerca de 13 mil pessoas e tem como objetivo universalizar o 
acesso da população à água de qualidade e à coleta e tratamento de esgoto. Desde 2017, faz parte 
da Iguá Saneamento. 

Sobre a Iguá Saneamento: Companhia controlada pela IG4 Capital, a Iguá atua no gerenciamento e 
na operação de sistemas de abastecimento de água e esgotamento sanitário por meio de concessões 
e parcerias público-privadas. Uma das principais empresas do setor no país, está presente em 39 
municípios de seis estados brasileiros – Alagoas, Mato Grosso, Rio de Janeiro, Santa Catarina, São 
Paulo e Paraná – com 18 operações que beneficiam pouco mais de 7 milhões de pessoas. Signatária 
da Rede Brasil do Pacto Global (iniciativa da Organização das Nações Unidas), a companhia assumiu 
o compromisso empresarial brasileiro para a biodiversidade, do CEBDS em parceria com o wbcsd. 
Recebeu pela Climate Bonds Initiative (CBI) a certificação do primeiro título verde da América Latina 
para infraestrutura hídrica. Por sua gestão sustentável da água, em 2022, foi uma das condecoradas no 
programa de Reconhecimento IWA Climate Smart Utility e, no mesmo ano, conquistou pontos que lhe 
renderam entrar no ranking da GRESB (Global Real Estate Sustainability Benchmark). Também marcou 
presença como 1º lugar na categoria saneamento, gestão de resíduos e infraestrutura, segundo o TOP 
Open Corps 2022. Ainda neste ano, oito concessionárias do grupo foram reconhecidas com o Prêmio 
Nacional de Qualidade em Saneamento (PNQS). Foi eleita, em 2022, pelo sexto ano consecutivo, 
uma ótima empresa para se trabalhar pela consultoria Great Place to Work (GPTW). www.igua.com.br
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Câmara Municipal de Lorena
AVISO DE LICITAÇÃO

Encontra-se aberta na Comissão Permanente de Licitação da Câmara Municipal de 
Lorena, o PREGÃO PRESENCIAL N°03/CPL/2023, do tipo menor preço global, para 
contratação de empresa para a prestação de serviços técnicos e especializados de 
informática, especialmente a cessão de licença de uso de Sistema de Gestão do Processo 
Legislativo, incluindo a implantação, suporte técnico, customização, treinamento de 
usuários, atualização e hospedagem, conforme especificações e condições constantes 
no instrumento convocatório e nos anexos. A entrega dos envelopes dar-se-á até às 14 
horas do dia 17/07/2023, na Praça Baronesa de Santa Eulália nº02, Centro, Lorena/
SP. O Edital em inteiro teor está à disposição dos interessados de 2ª a 6ª feira, na sede 
da Câmara Municipal de Lorena em seu horário de funcionamento, bem como, em site 
oficial www.camaralorena.sp.gov.br ou solicitação por email: licitacoes@camaralorena.
sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas também no endereço acima ou 
pelo telefone (12) 3159-1300.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 47/2023 PROCESSO 291/2023
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é aquisição de materiais para a 
conservação de imunobiológicos utilizados nas ações de imunização dos setores de 
Vigilância Epidemiológica e Atenção Básica, que do dia 30 de junho de 2023 a 18 de julho 
de 2023 até às 08:00h (Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços 
referentes a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br. 
A Abertura das Propostas acontecerá no dia 18 de julho de 2023 às 08:05h (Horário de 
Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a partir das 09:00h no mesmo 
dia (Horário de Brasília). Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 
17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2023 PROCESSO 295/2023
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é Aquisição de Fórmulas Alimentares 
destinadas a pacientes com necessidades nutricionais especiais pelo período de 12 meses, 
que do dia 30 de junho de 2023 a 19 de julho de 2023 até às 08:00h (Horário de Brasília), 
estará recebendo as Propostas de Preços referentes a esta Licitação, no Endereço 
Eletrônico: https://www.novobbmnet.com.br/. A Abertura das Propostas acontecerá no 
dia 19 de julho de 2023 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa 
de Lances ocorrerá a partir das 09:00h no mesmo dia (Horário de Brasília). Informações 
(12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

GR Indústria e Comércio de Produtos Químicos S.A.
CNPJ/MF nº 03.157.268/0001-20 - NIRE Nº 35.300.590.791

Ata de Reunião da Diretoria Realizada em 31 de Janeiro de 2023
Dia 31/01/2023, às 10hs, na sede social, Cruzeiro-SP. Mesa: Levi Cesar Cotrim Guimaraes, Presidente, José 
Eduardo dos Santos lniesta Castilho, Secretário. Presença: Totalidade da Diretoria. Convocação: Dispensada. 
Deliberações Tomadas por Unanimidade: (i) Abertura da filial: Cachoeira Paulista: na Rua Três, 10, Galpão 02, 
Bairro do Embaú, Cachoeira Paulista-SP, exercendo as seguintes atividades: (i) Atividades principais: a. Fabricação 
de outros produtos químicos não especificados anteriormente (CNAE 2099-1/99) (ii) Atividades secundárias: a. 
Comércio atacadista de outros produtos químicos e petroquímicos não especificados anteriormente (CNAE 4684-
2/99). b. Depósitos de mercadorias para terceiros, exceto armazéns gerais e guarda-móveis (CNAE 5211-7/99). c. 
Testes e análises técnicas (CNAE 7120-1/00). d. Aluguel de outras máquinas e equipamentos comerciais e industriais 
não especificados anteriormente, sem operador (CNAE 7739-0/99). Encerramento: Nada mais, formalidades legais. 
Íntegra registrada na JUCESP sob nº 85.498/23-3 em 24/02/2023. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

GR Indústria e Comércio de Produtos Químicos S.A.
CNPJ/ME nº 03.157.268/0001-20 - NIRE 35.300.590.791 - Ata da Assembleia Geral Extraordinária de 01/05/2023

Dia 01/05/2023, às 18hs, na sede social, Cruzeiro-SP. Mesa: Levi César Cotrim Guimarães, Presidente e José Eduardo 
dos Santos lniesta Castilho, Secretário. Presença e Quórum: Presente a totalidade do capital social. Convocação: 
Dispensada. Deliberações Tomadas por Unanimidade: (a) Aprovar o Protocolo e Justificação e Incorporação da GR 
Polímeros Comercial Ltda (anexo 1). (b) Ratificar a nomeação e contratação da empresa especializada B&F Consultoria 
Contabil S/S Ltda, CNPJ 02.917.061/0001-43, que procedeu à avaliação do patrimônio liquido da Incorporada com 
base em 30/04/2023, emitindo o Laudo de Avaliação (anexo II). (c) Aprovar o Laudo De Avaliação da GR Polímeros 
Comercial Ltda, que fixou o valor do patrimônio liquido da Incorporada em R$ 4.559.858,72. (d) Aprovar a Incorporação, 
com a consequente extinção da GR Polímeros Comercial Ltda. A Incorporação não resultará em aumento do patrimônio 
líquido da Companhia, já que a totalidade das quotas da Incorporada pertencem a Incorporadora. (e) Aprovar a extinção 
da Incorporada. Encerramento: Nada mais, formalidades legais. Íntegra e seus anexos registrados na JUCESP sob nº 
JUCESP nº 224.091/23-2 em 31/05/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 110/23. Objeto: Contratação 
de empresa especializada para o fornecimento de licença de uso de sistema de análise 
estruturada de dados técnicos e gerenciais de controle interno, visando atender legislação 
específica e regramentos do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo para atender 
as necessidades do setor de controle interno da Secretaria de Relações Institucionais. 
Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA 
MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, n 147-

PREFEITURA DE LORENA
TERMO DE COLABORAÇÃO Nº 01/2023
ENTIDADE PARCEIRA: Município de Lorena/SP
OSC PARCEIRA: OSC Organização da Sociedade Civil Maria de Nazareth
CNPJ: 51.783.728/0001-78
ESPÉCIE: Termo de Colaboração, por intermédio da Secretaria de Assistência e 
Desenvolvimento Social, decorrente do Chamamento Público nº 03/2023.
OBJETO: Serviço de Acolhimento de Idosos, consoante Plano de Trabalho apresentado 
no Processo Administrativo nº 5936/2023.
VALOR GLOBAL: R$ 163.200,00 (cento e sessenta e três mil e duzentos reais)
DATA DE ASSINATURA: 30 de junho de 2023.

PREFEITURA DE LORENA
TERMO DE COLABORAÇÃO Nº 02/2023
ENTIDADE PARCEIRA: Município de Lorena/SP
OSC PARCEIRA: Vila Vicentina Sagrada Família
CNPJ: 65.043.325/0001-05
ESPÉCIE: Termo de Colaboração que entre si celebram o Município de Lorena/SP, por 
intermédio da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, para os fins que 
especifica.
OBJETO: O presente Termo de Colaboração, decorrente do Chamamento Público nº 
03/2023, tem como objeto a execução de projeto, consoante Plano de Trabalho detalhado 
previsto no Processo Administrativo nº 5938/2023.
VALOR GLOBAL: R$ 228.480,00 (duzentos e vinte e oito mil quatrocentos e oitenta mil)
DATA DE ASSINATURA: 30 de junho de 2023.

PREFEITURA DE LORENA
TERMO DE COLABORAÇÃO Nº 03/2023
ENTIDADE PARCEIRA: Município de Lorena/SP
OSC PARCEIRA: Vila Vicentina de Lorena
CNPJ: 46.694.782/0001-07
ESPÉCIE: Termo de Colaboração que entre si celebram o Município de Lorena/SP, por 
intermédio da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, para os fins que 
especifica.
OBJETO: O presente Termo de Colaboração, decorrente do Chamamento Público nº 
03/2023, tem como objeto o Serviço de Acolhimento de Idosos, consoante Plano de 
Trabalho detalhado previsto no Processo Administrativo nº 5940/2023.
VALOR GLOBAL: R$ 285.600,00 (duzentos e oitenta e cinco mil e seiscentos).
DATA DE ASSINATURA: 30 de junho de 2023.

PREFEITURA DE LORENA
ENTIDADE PARCEIRA: Município de Lorena/SP
OSC PARCEIRA: Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Lorena - APAE
CNPJ: 51.785.590/0001-46
ESPÉCIE: Termo de Colaboração que entre si celebram o Município de Lorena/SP, por 
intermédio da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, para os fins que 
especifica.
OBJETO: O presente Termo de Colaboração, decorrente do Chamamento Público nº 
03/2023, tem como objeto o Serviço de Acolhimento Institucional para Jovens e Adultos 
com Deficiência Intelectual, consoante Plano de Trabalho detalhado previsto no Processo 
Administrativo nº 5941/2023.
VALOR GLOBAL: R$ 297.000,00 (duzentos e noventa e sete mil)
DATA DE ASSINATURA: 30 de junho de 2023.
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Operação de combate à pornografia infantil segue na região
Polícia cumpre mandados em Cruzeiro e Lavrinhas; homem é preso com imagens indevidas de crianças e adolescentes

Santa Casa de Aparecida conta com R$ 3,9 
milhões para virar referência no glaucoma
Hospital projeta estrutura e contratações com foco na região; aporte mensal chega a R$ 330 mil

A Santa Casa de Aparecida 
recebeu habilitação do Go-
verno Federal para se tornar 
referência no atendimento 
de glaucoma na região. Os 
trabalhos têm previsão de co-
meçarem em julho e o hospital 
vai receber verba de R$ 330 
mil por mês.

De acordo cwom o admi-
nistrador do hospital, frei Bar-
tolomeu Shultz, as tratativas 
com o Ministério da Saúde 
começaram há três anos. A 
proposta conta com investi-
mento de R$ 3,9 milhões. “O 
valor mensal será enviado via 
Governo do Estado, por meio 
de DRS (Diretoria Regional de 
Saúde) de Taubaté. Essa habi-
litação vai desafogar Taubaté, 
atualmente o único lugar de 
atendimento”, explicou. 

O planejamento destaca que 
a Santa Casa deve contratar of-

Andréa Moroni
Aparecida

talmologistas especialistas na 
doença e farmacêuticos para 
realizar a distribuição do colí-
rio para tratamento da doença. 
“O número de atendimentos 
e como será a dinâmica do 
serviço nós vamos definir em 
uma reunião que será marcada 
ainda com a DRS Taubaté”, 
informou o administrador.

Glaucoma – O glaucoma é 
uma doença ocular caracte-
rizada por alteração do nervo 
óptico que leva a um dano 
irreversível das fibras nervosas. 
Consequentemente, leva à di-
minuição ou à perda de campo 
visual, além de vista embaçada. 
Essa lesão pode ser causada 
por um aumento da pressão 
ocular ou por uma alteração 
do fluxo sanguíneo na cabeça 
do nervo óptico.

O objetivo do tratamento de 
glaucoma é reduzir a pressão 
ocular. Dependendo do tipo de 
glaucoma, isso pode ser feito 
por meio de medicamentos ou 
até mesmo cirurgia.

Foto: Arquivo Atos

Estrutura do PA e da Santa Casa de Aparecida; hospital recebe investimento para ampliar estrutura e gerar relevância no atendimento do glaucoma

Foto: Reprodução PMA

Trabalho de abordagem de pessoas em situação de rua; Casa de Passagem de Aparecida é entregue

Prefeitura de Aparecida entrega nova Casa
de Passagem para pessoas em situação de rua
Espaço vai triplicar vagas; com R$ 355 mil investidos, casa recebe até animais de assistidos

A Prefeitura de Apareci-
da entregou a nova Casa 
de Passagem para atender 
pessoas em situação de rua. 
A construção do espaço 
contou com R$ 355.273 em 
recursos próprios.

A nova sede do serviço 
fica à rua Chico Palma, s/n, 
bairro Santa Terezinha, ao 
lado do Creas (Centro de 
Referência Especializado de 
Assistência Social) e recebeu 
o nome de Nilceia Alessan-
dra Coelho de Oliveira, as-
sistente social que cuidou do 

Andréa Moroni
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antigo albergue municipal.
A secretária de Assistência 

Social e da Mulher de Apa-
recida, Natália de Carvalho, 
explicou que as obras da Casa 
de Passagem começaram em 
novembro de 2022. 

O espaço terá quartos com 
beliches, banheiros e local 
para alimentação. “Até casi-
nha de cachorro vai ter, pois 
geralmente são companhei-
ros dessas pessoas nas ruas”, 
contou Natália. A Casa de Pas-
sagem triplicará a capacidade 
de atendimento, elevando de 
10 para 28 vagas.

A secretária disse que a 
Prefeitura realiza semanal-
mente, com ênfase nos dias 

mais frios, a abordagem 
social nas ruas. “População 
de rua permanente a cidade 
não tem, há uma população 
flutuante de pessoas que 
ficam em situação de rua 
temporariamente. Muitos 
casos (são) de pessoas usuá-
rias de entorpecentes e casos 
de pessoas migrando de uma 
cidade para outra, além dos 
peregrinos”.

O Município, segundo Na-
tália, faz o contato para saber 
o motivo da pessoa estar 
naquela condição de rua. 
“Tentamos contato com a 
família, ajudamos com a pas-
sagem. Se a pessoa está sem 
documentação, a Prefeitura 
encaminha para fazer um 
boletim de ocorrência para 
que recupere os documen-
tos. Sem ter pelo menos um 
documento, não há como a 
Prefeitura abrigar a pessoa 
na Casa de Passagem, in-
clusive por uma questão de 
segurança”.

Em trabalho para coibir 
o crime de armazenamento 
de pornografia infantil, a 
Polícia Federal deu sequência 
à operação que passa pelas 
cidades da região. Na manhã 
desta terça-feira (27), a PF 
deflagrou uma operação que 
resultou na prisão de um ho-
mem de 35 anos, em Cruzeiro.

Em nota oficial, a corpora-
ção informou que cumpriu 
três mandados de busca e 
apreensão em endereços 
distribuídos por Cruzeiro e 
Lavrinhas. Em um dos imóveis 
vistoriados em Cruzeiro, os 
policiais encontraram diver-
sas fotos e vídeos de abuso 
sexual infantil. Preso em 
flagrante, o proprietário do 
computador foi encaminhado 
à Delegacia de Cruzeiro, onde 

Da Redação
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permanece à disposição da 
Justiça. O criminoso poderá 
ser condenado a até quatro 
anos de prisão pelo armaze-
namento de material pedófilo 
pornográfico, sendo que a 
pena pode subir para até dez 
anos caso seja comprovado 
que ele compartilhou os ar-
quivos.

A investigação foi iniciada 
no começo deste ano após a 
ONG (Organização Não Gover-
namental) americana NCMEC 
(National Center for Missing 
and Exploited Children) re-
passar à PF informações 
sobre crimes praticados por 
internautas brasileiros. Uma 
das leis dos Estados Unidos 
obriga as prestadoras de 
serviço de internet a denun-
ciarem casos de suspeita de 
compartilhamento de cenas 
de abuso sexual infantil.

A operação foi a segunda 
realizada pela PF na região 

em apenas seis dias. Flagra-
do com mais de trezentos 
arquivos com cenas de sexo 
envolvendo crianças e ado-
lescentes, um homem de 34 
anos foi preso em Cachoeira 
Paulista no último dia 21. 
Além das fotos e vídeos in-
devidos, os policiais apreen-
deram no imóvel maconha e 
anabolizantes.

Operação da Polícia Federal contra pornografia infantil realizada em Cruzeiro e Lavrinhas; um preso 

Foto: Reprodução



1 DE JULHO DE 20238

Pindamonhangaba recebe projetos da 
primeira edição da Mostra Moda Senac

O Senac (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Comercial) 
de Pindamonhangaba recebe 
até o próximo dia 7 a primeira 
Mostra Moda Senac. A exposi-
ção, aberta ao público, conta 
com peças feitas por alunos 
dos cursos de moda do Senac 
SP, que recentemente foram 
apresentadas no SPFW (São 
Paulo Fashion Week), um dos 
maiores eventos de moda do 
mundo.

Entre as 13 unidades repre-
sentadas no evento, o polo de 
Pindamonhangaba marcou 
presença com “Frenesi de Bele-
rofonte”, um look inspirado na 
figura mitológica da Quimera, 
utilizando bordado e drapeado 
para criar texturas e agregar 
movimento à peça. A proposta 
é uma das vinte selecionadas, 

Da Redação
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após 57 projetos apresentados.
Além da seleção, a Mostra 

Moda Senac conta com peças 
de produção local inspiradas 
no estilo Harajuku (do bairro 
referência da moda de Tóquio), 
na personagem do universo 
pop Hello Kitty e nas roupas 
da cantora Carmen Miranda.

“A realização da Mostra 
Moda Senac nas unidades é 
de extrema importância para 
o desenvolvimento dos alunos 
e alunas de moda. Ao receber 
essa exposição de projetos dos 
estudantes, o Senac proporcio-
na uma oportunidade única 
para que os jovens talentos 
apresentem suas ideias origi-
nais e inovadoras, promovendo 
a conexão com o mercado de 
trabalho”, explicou a docente 
da área de moda do Senac 
Pindamonhangaba, Bárbara 
de Pieri Viana. Após o período 
de exposição, a Mostra segue 
para outras cidades paulistas.

Foto: Reprodução Senac

Look inspirado na personagem do universo pop Hello Kitty, que faz parte da exposição Mostra Moda Senac, aberta até o dia 7, em Pinda

Após participação na última SPFW, exposição tem previsão de seguir aberta ao público até o próximo dia 7

Buscas por pescador desaparecido continuam em Ubatuba
Almendes Junior Alves sumiu no mar no último dia 20; colega do trabalhador tem corpo encontrado próximo à Ilha Vitória

O GBMar (Grupamento 
de Bombeiros Marítimos) 
manteve na tarde desta quin-
ta-feira (29) as buscas em 
Ubatuba por um dos pesca-
dores que desapareceram 
no mar no início da semana 
passada. O outro trabalhador 
teve o corpo reconhecido 
por familiares na manhã da 
quarta-feira (28). 

De acordo com o GBMar, 
mergulhadores e equipes 
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por terra seguem tentando 
encontrar o pescador Almen-
des Junior Alves, 38 anos, 
que está desaparecido desde 
a tarde do último dia 20, 
quando saiu para pescar com 
o amigo Adriano Camargo 
Ferreira, 41 anos, na região 
das ilhas Anchieta e Vitória. 
O corpo de Ferreira, que es-
tava em avançado estado de 
decomposição, foi localizado 
pelo GBMar na manhã da 
quarta-feira, próximo à Ilha 
Vitória. Realizado por uma de 
suas irmãs, o reconhecimento 
ocorreu no IML (Instituto Mé-

dico Legal) de Caraguatatuba.
Segundo o GBMar, a bus-

ca por Alves se concentra 
na região da Ilha Vitória, 
próxima ao local onde foi 
encontrado o corpo de seu 
amigo, mas também estão 
sendo realizadas varreduras 
no entorno das ilhas Anchie-
ta, Búzios e Tamanduá.

Iniciada no último dia 21, 
um dia após o desapareci-
mento da dupla, a operação 
do GBMar conta com o apoio 
de um helicóptero, lanchas, 
embarcações e motos aquá-
ticas.

Corpo de Bombeiros mantêm trabalhos de busca pelo segundo pescador desaparecido em Ubatuba

Foto: Reprodução


